

— Historisches Backhaus —

## Filmteam dreht bei den Mühlenbäckern

**Ennigerloh** (gl). Die Mühlenbäcker der Ennigerloher Mühlenfreunde hatten kürzlich ein Kamerateam des Westdeutschen Rundfunks (WDR) zu Gast. Das Team drehte einen Beitrag für die Reihe „Kuchenzeit“ im Münsterlandmagazin. Der WDR war der Mitteilung der Mühlenfreunde zufolge durch die Berichterstattung in der „Glocke“ auf die Aktivitäten am neuen historischen Backhaus aufmerksam geworden.

Im Beitrag, der bereits ausgestrahlt worden ist, wurden die

Mühlenbäcker Stefan Pieper, Bernhard Heuckmann, Klaus Schmitt und Heinz-Josef Heuckmann Schritt für Schritt bei der Herstellung von Mühlenbrot und Zuckerkuchen begleitet. Während der Dreharbeiten hätten die Bäcker ihr Handwerk langsamer ausführen und häufig wiederholen müssen, um den Anforderungen des Filmteams gerecht zu werden, teilen die Mühlenfreunde mit. Insgesamt seien sechs Stunden Vorbereitung und Arbeit für einige Minuten Film investiert worden.



**Für einen Fernsehbeitrag** standen kürzlich Mitglieder der Mühlenbäcker der Ennigerloher Mühlenfreunde vor der Kamera des Westdeutschen Rundfunks.  
Foto: Mühlenfreunde